



HASTA MAÑANA

Curso sobre economía política

El Instituto de Iberoamérica de la Universidad de Salamanca acoge desde el lunes y hasta mañana el curso *Economía política de los Petro-Estados: Venezuela en la perspectiva comparada*, que cuenta con la presencia del profesor de Ciencia Política del Amherst Collage de EE.UU. Javier Corrales.

El punto de partida de este curso son las distorsiones profundas, tanto en la economía como en la política, generadas por los altos niveles de dependencia que un bien exportable como el petróleo genera. En el curso se examinarán diferentes planteamientos, tanto a favor como en contra de estas teorías, haciendo referencia al caso venezolano en comparación con América Latina, Rusia, Botswana y el Medio Oriente.

Javier Corrales es profesor de Ciencia Política en el Amherst College. Obtuvo su doctorado en Ciencia Política en Harvard y ha trabajado como consultor para el Banco Mundial, Naciones Unidas, el Center for Global Development, Freedom House y el American Academy of Arts and Sciences. Es coautor de varios libros y artículos de investigación. ■